
 
 

Niederschrift 
über die Dringlichkeitssitzung des Gemeinderates der Ortsgemeinde 

Hauptstuhl vom 20.05.2019 

Anwesend sind: 
 

Vorsitzende/r 
Herr Gerald Bosch  

Ratsmitglied 
Herr Detlef Bäsell  
Herr Thomas Davidshöfer  
Herr Siegmund Dick  
Herr Rainer Edler  
Herr Steffen Heinz  
Herr Michael Lang  
Herr Albert Oster  
Herr Otto Rosinus  
Herr Willi Rutz  
Herr Hans Schweig  
Herr Alfred Wagner  

Schriftführer/in 
Frau Lisa Hoim  

Abteilung 3 
Herr Thomas Becker TA 
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 

Beigeordnete/r 
Herr Joachim Schumacher  

Ratsmitglied 
Frau Tanja Abel-Theis  
Herr Jochen Bockmayer  
Frau Ulrike Drebinski  
Herr Konrad Kloß  
 
 
Anwesenheit während der Beratung und Beschlussfassung: 
TOP 1 bis TOP 5.2: Der Vorsitzende und 11 Ratsmitglieder. 
 

 



 
 

Beginn der Sitzung:  19:45 Uhr 
Ende der Sitzung:   20:02 Uhr 
 
Die Mitglieder des Gemeinderates der Ortsgemeinde Hauptstuhl sind nach ordnungsgemä-
ßer Einladung in beschlussfähiger Anzahl unter dem Vorsitz von Herrn Ortsbürgermeister 
Gerald Bosch im Bürgerhaus Hauptstuhl versammelt. 
Ortsbürgermeister Bosch fragt an, ob Einwände gegen die letzte Niederschrift erhoben wer-
den. Das ist nicht der Fall. 
Der Vorsitzende eröffnet um 19:45 Uhr die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
 
 
 

 
 



 
 

Tagesordnung: 

1.  Einwohnerfragestunde 
  
2.  Verschiedenes - Anfragen und Mitteilungen 
  
2.1.  Anfragen gem. § 19 der Geschäftsordnung (vorsorglich) 
  
2.2.  Mitteilungen der Verwaltung 
  
 
 

Protokoll: 

TOP 1 Einwohnerfragestunde 
 Es liegen keine Anfragen von Einwohnern vor.  

 
   
TOP 2 Verschiedenes - Anfragen und Mitteilungen 
 
TOP 2.1 Anfragen gem. § 19 der Geschäftsordnung (vorsorglich) 
  
 Ratsmitglied Rosinus macht darauf aufmerksam, dass das Schild des Beerdi-

gungsinstituts an der Einmündung K3 entfernt werden soll, da es das Institut 
schon längere Zeit nicht mehr gibt. Weiterhin merkt er an, dass die Geschwindig-
keitsmessanlage in der Bahnhofstraße aufgestellt werden sollte. Der Vorsitzende 
gibt dies an den Bauhof weiter. 
Ratsmitglied Oster bittet darum, den Bauhof darüber zu informieren, dass der 
Gehweg an der Schule richtig gesäubert werden soll. Bisher wird das Laub in die 
Hecken geblasen und verteilt sich anschließend wieder auf dem Gehweg. 
Ratsmitglied Rutz fragt, was mit dem Tourismusbeitrag, den die Ortsgemeinde 
bezahlt, passiert. Der Vorsitzende erläutert, dass er diesbezüglich mit Frau 
Spannowsky, die für den Tourismus in der Verbandsgemeinde zuständig ist, in 
Kontakt steht. Es soll bald ein Konzept erarbeitet werden.  
 

   
TOP 2.2 Mitteilungen der Verwaltung 
 Ortsbürgermeister Bosch teilt mit, dass der Haushalt genehmigt ist.  

Der Vorsitzende schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 19:58 Uhr. 
 
 

   
 
 
 

Gerald Bosch  Lisa Hoim   

Vorsitzender  Schriftführer/in   
    .  
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